

Se han incorporado seis millones de habitantes al servicio de agua en la actual noticia 21 de 24

Comisión Nacional del Agua
2005-03-14 10:00 am

Se están cumpliendo los compromisos contraídos con la comunidad mazahua:CJJ

El Director General de la Comisión Nacional del Agua (CNA), Cristóbal Jaime Jáquez, afirmó hoy que en los últimos años en México se ha transitado paulatinamente de la ampliación de la oferta de agua, hacia el control de la demanda y de un monopolio estatal en la dotación de los servicios, hacia una mayor participación de empresas privadas y de la sociedad organizada.

Consideró que a futuro, se deberá avanzar en el fortalecimiento de los organismos responsables de la prestación de los servicios de agua potable, alcantarillado y saneamiento a nivel local, y paralelamente en la alineación de las leyes y normas federales, estatales y municipales en la materia.

Al participar en la inauguración de la Semana Estatal del Agua 2005, que puso en marcha el gobernador del Estado de México, Arturo Montiel Rojas, el titular de la CNA también señaló la necesidad de adecuar los planes y programas de desarrollo urbano, industrial y agropecuario y modificar los patrones culturales de uso y consumo del vital líquido acorde con la disponibilidad natural de este recurso.

Por otra parte, destacó que en la presente administración federal se han incorporado seis millones más de mexicanos al servicio de agua potable y 4.9

millones al de alcantarillado, además de que se ha construido más de un tercio de la infraestructura de saneamiento existente, lo que permite tratar 31% de las aguas residuales colectadas a nivel nacional.

Mencionó asimismo que a través del Programa de Devolución de Derechos (Prodder), se han canalizado 7,292 millones de pesos para obras de agua potable y saneamiento, lo que se traduce en la ampliación y mejoramiento de estos servicios.

INFORMACIÓN DE PRENSA

En materia hidroagrícola, destaca la modernización y rehabilitación de 570 mil hectáreas de riego, pasando de un incremento en la productividad del agua de 1.59 pesos por metros cúbico a 1.81 pesos, que se traduce en un crecimiento anual en este rubro del 6.6%. Refirió que la CNA cuenta con un marco normativo y está inmersa en un proceso de transformación que la dotará de mayor flexibilidad para apoyar a los gobiernos locales en la gestión del agua.

En este marco, externó su reconocimiento al gobierno del Estado de México por la atención que ha brindado al problema del agua, lo que ha hecho posible que el 91% de la población de esa entidad cuenten hoy con servicio de agua en su domicilio y el 75% con alcantarillado.

En el marco de la Semana Estatal del Agua 2005, el Director de la CNA y el gobernador mexiquense firmaron el Convenio de Coordinación para la construcción de la línea troncal Tecámac- La Caldera del Macrocircuito de agua potable, para llevar el líquido a la zona nororiente del Estado de México.

En entrevista, con medios locales el funcionario afirmó que la Comisión Nacional del Agua está cumpliendo los compromisos contraídos con la comunidad mazahua, y al respecto afirmó que el programa de mayor sentido humano y social

que se realiza en la zona, es la construcción de obras de abasto de agua potable para estas poblaciones.

También se refirió a las obras de protección que se llevan a cabo en el río Verdiguel en la Ciudad de Toluca, y al proyecto del túnel del Río de la Compañía "que pronto esperamos dar el banderazo para el inicio de los trabajos".

Autor(es) Comisión Nacional del Agua

Fecha de Expiración 2005-03-16 10:00 am

Otras

Palabras Clave Agua

Clave

Palabras clave de Geografía México